
 

 

ATA DA 142ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 31.10.2023 
Aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às 1 
dezessete horas, reuniram-se para a 142ª Plenária Ordinária do CAU/RN, a qual 2 
ocorreu em formato presencial na sala de reuniões da sede do conselho em 3 
Natal/RN, sob a condução do Presidente JOSÉ JEFFERSON DE SOUSA, com 4 
a participação dos Conselheiros(as) Estaduais: DANIELLE CAROLINE DE SÁ 5 
XAVIER, WANDERLÂNIA LIMA DA SILVA, AULO ANDRÉ LEITE DE AQUINO, 6 
RENATO SAVALLI, CINTIA CAMILA LIBERALINO VIEGAS, NATÁLIA MABEL 7 
SANTOS DE OLIVEIRA, e JULIANO SILVA DE VASCONCELOS LEITE. 8 
Conselho Federal: PATRÍCIA SILVA LUZ DE MACEDO; Convidados: Não 9 
houve participação de convidados. Pessoal de apoio: GLAUCO GOBBATO, 10 
Gerente Geral; HECTOR SIQUEIRA, Assessor Jurídico; LILIAN BRITO, gerente 11 
técnica; KÁTIA PRISCILIA, gerente financeira; MERICIANA PAIVA, assessora de 12 
comunicação; e CARINA COUTINHO, gerente administrativa. Justificaram 13 
ausência os(as) conselheiros(as): EUNÁDIA SILVA CAVALCANTE. 14 
1.  VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM: O presidente JOSÉ JEFFERSON, após 15 
verificação do quórum, confirmou o número mínimo de conselheiros, e leu a pauta. 16 
2.  DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 141ª PLENÁRIA ORDINÁRIA: 17 
O presidente JOSÉ JEFFERSON perguntou aos presentes se eles teriam alguma 18 
alteração a propor na ata que foi disponibilizada no prazo legal por e-mail, e põe 19 
em votação. A Ata da 141ª Plenária Ordinária em questão foi aprovada pelos 20 
conselheiros presentes por unanimidade. 21 
3.  ORDEM DO DIA: 22 
3.1 RELATOS REFERENTES AO PROCESSO Nº 1772394/2023 E AO 23 
PROCESSO Nº 1742885/2023: Aberto os trabalhos, o presidente JOSÉ 24 
JEFFERSON passou a palavra ao Conselheiro HUGO MEDEIROS para relatoria 25 
do processo nº 1772394/2023. Iniciou o Conselheiro HUGO MEDEIROS 26 
explicando que o presente processo se trata de pedido de registro profissional 27 
manejado pelo Sr. Rafael Pedson, egresso do curso de arquitetura e urbanismo 28 
da Anhanguera UNIDERP, cujo pleito foi indeferido pela CEFEP-CAU/RN, ante a 29 
ausência de portaria de reconhecimento do curso frequentado. Seguiu o Cons. 30 
HUGO MEDEIROS informando que diante do indeferimento do pedido, o Sr. 31 
Rafael Pedson apresentou documentação expedida pelo Ministério da Educação, 32 
sendo a mesma encaminhada à Presidência do CAU/RN, oportunidade em que o 33 
protocolo lhe foi distribuído. Continuou o Cons. HUGO MEDEIROS informando 34 
que a Cons. NATÁLIA MABEL possui processo com situação idêntica. Neste 35 
momento o Cons. HUGO MEDEIRO concedeu a palavra à Conselheira NATÁLIA 36 
MABEL. Com a palavra, a Cons. Natália Mabel explicou que se trata do processo 37 
nº 1742885/2023, cujo solicitante é o Sr. Paulo Glaudenberg, egresso do curso 38 
de arquitetura e urbanismo da Anhanguera UNIDERP, que pelo mesmo motivo 39 
teve o pedido de registro profissional indeferido. Seguiu a Cons. NATÁLIA MABEL 40 
explicando que, diante da documentação apresentada pelos solicitantes, ela e o 41 
Cons. HUGO MEDEIROS procuraram a Assessoria Jurídica o CAU/RN com o fim 42 
de buscarem esclarecimento. Informou a Cons. NATÁLIA MABEL que em 43 
conversa com o Jurídico ficou sabendo da existência de demandas judiciais 44 
movidas pelos solicitantes em desfavor do CAU/RN com o fim de obterem 45 
provimento judicial que determine ao CAU/RN promover os respectivos registros. 46 
Citou a conselheira NATÁLIA MABEL que o processo judicial de nº 0800664-47 



 

 

30.2023.4.05.8402 refere-se ao Sr. Rafael Pedson e o processo nº 0800663-48 
45.2023.4.05.8402 ao Sr. Paulo Glaudenberg. Destacou a cons. NATÁLIA 49 
MABEL que nos referidos processos judiciais o Juiz negou os pedidos liminares 50 
dos Autores. Após as explicações do Cons. HUGO MEDEIROS e da Cons. 51 
NATÁLIA MABEL, em comum acordo, propuseram ao Plenário do CAU/RN 52 
suspender a análise e emissão de decisão em ambos os protocolos até decisão 53 
judicial, nos termos do art. 50, VIII, da Lei nº 9.784/1999. Por fim, concluiu a Cons. 54 
NATÁLIA MABEL que qualquer decisão emanada deste Plenário será subjugada 55 
pela decisão judicial e assim devolveu a palavra para o presidente JOSÉ 56 
JEFFERSON. Com a palavra, o presidente JOSÉ JEFFERSON colocou em 57 
votação a proposta feita pelo Cons. HUGO MEDEIROS e a Cons. NATÁLIA 58 
MABEL, no sentido de suspender as análises dos protocolos 1772394/2023 e 59 
1742885/2023 até decisão nos autos dos processos judiciais. Em votação, a 60 
proposta foi aceita por unanimidade. 61 
3.2 APROVAÇÃO DO QUADRO DE PESSOAL: O presidente deu a palavra ao 62 
assessor jurídico, HECTOR SIQUEIRA, o qual apresentou em tela o quadro de 63 
pessoal do conselho com o objetivo de formalizar o normativo que representa a 64 
atual estrutura funcional do CAU/RN. A conselheira NATÁLIA MABEL sugeriu 65 
inserir coluna com informação de carga horária na tabela dos cargos 66 
comissionados (anexo II). A informação foi adicionada no documento, o 67 
presidente JOSÉ JEFFERSON colocou em votação e os conselheiros aprovaram 68 
a deliberação por unanimidade. 69 
3.3 APROVAR DESTINAÇÃO DE BENS ELETRÔNICOS INSERVÍVEIS: O 70 
presidente deu a palavra ao Gerente Geral, GLAUCO GOBBATO, o qual explanou 71 
sobre a inviabilidade da utilização continuada de alguns bens, apontando serem 72 
inservíveis e inúteis para o CAU/RN, situação em que apenas ocupam espaços 73 
nas dependências da sede. O presidente JOSÉ JEFFERSON colocou em votação 74 
a doação dos bens eletrônicos inservíveis, e os conselheiros aprovaram por 75 
unanimidade. 76 
4.  COMUNICADOS e INFORMES:  77 
4.1.  Da Presidência: O presidente JOSÉ JEFFERSON deu início aos informes 78 
relatando o processo das eleições 2023, e os conselheiros presentes também 79 
expuseram as críticas e considerações sobre as eleições no âmbito local. O 80 
presidente parabenizou os candidatos eleitos e desejou que todos vistam a 81 
camisa do conselho. Seguindo a pauta, o presidente JOSÉ JEFFERSON citou os 82 
últimos eventos realizados: destacando o “Arquitetando Mossoró” nos dias 04 e 83 
05 de outubro ocorrido no Sebrae Mossoró com palestras e atrações culturais, 84 
evento o qual nesta edição teve um número bastante considerável de inscritos em 85 
comparação com as edições passadas. A conselheira WANDERLANIA LIMA 86 
comentou que os profissionais da região ficaram muito satisfeitos com o evento;  87 
O presidente também citou sua participação no Fórum de presidentes ocorrido 88 
em Belém-PA, nos dias 19 e 20 de outubro; E o CAU Conecta com o conselheiro 89 
AULO AQUINO, que trouxe o tema Plano Diretor de Natal, no dia 26 de outubro. 90 
Por fim, o presidente citou os compromissos futuros que serão: mais uma palestra 91 
na edição do CAU Conecta, participação no SOBRAC da UFRN nos dias 19 a 22 92 
de novembro, e as próximas plenárias, previstas para o mês de novembro e 93 
dezembro, esta última com a diplomação e posse dos conselheiros eleitos. 94 



 

 

4.2.  Do Conselho Federal: A conselheira federal PATRICIA LUZ comentou 95 
sobre as eleições, relatando os problemas ocorridos com o sistema do TRE e 96 
como foram conduzidas as reuniões no CAU Brasil com o objetivo de encontrar 97 
soluções para a realização da eleição, e ressaltou a importância do conselho e da 98 
escolha de seus representantes. A conselheira também fez relatos sobre a 99 
CE/BR, citando a aprovação da deliberação que permite pessoa jurídica obter 100 
certidão para participar de licitações (CAT-O). Os conselheiros também discutiram 101 
sobre as dificuldades do sistema operacional do Siccau. 102 
4.3.  Da Comissão de Organização, Administração, Planejamento e Finanças 103 
(COAPF): A coordenadora da comissão, NATÁLIA OLIVEIRA, relatou os 104 
assuntos discutidos na reunião mensal, que foram: plano de ação 2024 105 
envolvendo as comissões e gerências, análise de arrecadação, entre outros 106 
assuntos. 107 
4.4.  Da Comissão de Ensino, Formação e Exercício Profissional (CEFEP): A 108 
conselheira CINTIA CAMILA, comentou sobre a distribuição de processos entre 109 
os membros da comissão, e fez relato acerca da sua participação no Encontro da 110 
CEF/BR e Coordenadores de CEF´s, juntamente com a gerente técnica LILIAN 111 
BRITO, reuniões ocorridas em Vitória/ES, e que trataram dos assuntos sobre 112 
fiscalização, resoluções, CAT-O, entre outros temas. 113 
4.5.  Da Comissão de Ética e Disciplina (CED): O coordenador da comissão, 114 
AULO AQUINO, citou alguns assuntos discutidos na reunião da comissão, como: 115 
denúncia de plágio em projetos, proximidade da CED com as demais comissões 116 
do conselho e com as instituições de ensino. 117 
4.6.  Da Comissão Especial de Política Profissional (CPP): O conselheiro 118 
JULIANO LEITE fez relatos sobre as ações da comissão ao longo dos três anos, 119 
desejou que a nova gestão continue com a visão inovadora e empreendedora. 120 
5.  ENCERRAMENTO: O presidente JOSÉ JEFFERSON colocou a palavra à 121 
disposição, e, sem manifestações, agradeceu a presença de todos. Foi declarada 122 
encerrada a 142ª Reunião Plenária Ordinária. 123 
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